

Cercano y Medio Oriente

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1961)**

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

barreras militares enemigas, en presencia de los representantes de la Media Luna Roja Tunecina y de la Cruz Roja Francesa. Los prisioneros, 778 tunecinos y 217 franceses, pasaron ante dos comisiones de control encargadas de establecer la identidad.

Los internados franceses liberados fueron tomados a su cargo, a continuación, por la asistencia social de las fuerzas armadas en Bizerta y, poco después, repatriados a Francia.

CERCANO Y MEDIO ORIENTE

República Árabe Unida

Prosiguiendo su asistencia a los apátridas de Egipto que deseaban emigrar, la delegación del CICR en El Cairo, dirigida por el Sr. Ed. Muller, ha prestado asistencia a unas 1.500 personas en el transcurso del año 1961. El 23 de junio, como esta acción estaba a punto de finalizar, el Sr. Jaquet, Subjefe de la Agencia Central de Informaciones, fué enviado desde Ginebra a El Cairo, para un período de cuatro meses, con objeto de que organizase esta fase final.

El 31 de diciembre la delegación ha cerrado sus puertas.

Iniciada tan pronto como estalló el conflicto de Suez, esta acción ha sido realizada con la colaboración de varias organizaciones especializadas en la asistencia a los emigrantes y ha permitido a unos 14.000 apátridas, en su mayor parte israelitas, salir de Egipto con destino a diferentes países de acogida, en condiciones satisfactorias.

Israel

En enero de 1961, el Dr. H. Bernath, delegado honorario del CICR, ha visitado a dos ciudadanos árabes detenidos en las prisiones de Tel Mond y de Ramleh.

EXTREMO ORIENTE Y SUDESTE ASIÁTICO

Japón

La repatriación de los coreanos residentes en el Japón, que había comenzado a principios de diciembre de 1959¹, se ha proseguido en

¹ Véase *Informes de actividad de 1959*, págs. 17-23, y de 1960, págs. 20-21.